



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



## Enquête sur les reines égyptiennes...

■ Pendant plus de vingt ans, de 1966 à 1988, à Saqqâra-Sud, la pyramide puis le temple funéraire du pharaon Pépy I<sup>er</sup>, l'un des célèbres souverains de la VI<sup>e</sup> dynastie (vers 2300 av. J.-C.), furent ainsi fouillés, étudiés et restaurés.



### L'enquête

■ Restait alors à examiner plus d'une dizaine d'hectares de désert dont on pouvait penser qu'ils recélaient le cimetière des grands dignitaires et les tombes des deux reines-mères alors connues : Ankhesenpépy I et Ankhesenpépy II, épouses du roi Pépy I<sup>er</sup> et mères respectives de ses descendants immédiats, les rois Mérenrê I<sup>er</sup> et Pépy II.

